

Wochen=

der Churfürstlich=



Blatt

Sächsisch=

Vogtländischen

Cress=Stadt Plauen

Achter Jahrgang.

Zweites Vierteljahr.

Mainstrom, den 9 April

Nach Berichten vom Oberrhein ist die Oesterreichische Armee schon in Bewegung, und ein großer Theil der Cavallerie bereits aus den Canonirungen nach den Rhein aufgebrochen. Den 8 marschierte das Regiment Clerfait durch Worms nach Bonn. Das Hauptquartier des Chur-Sächs. Contingents, welches man nächstens in hiesiger Gegend erwartet, wird wie es heißt, nach Wisbaden kommen. Das Pfalzbayrische Contingent soll ansehnliche Verstärkungen erhalten.

Frankfurth, den 12 April.

Vorgestern Abends langten Sr. Königl. Hoheit der Erzherzog Carl aus Aschaffenburg hier an, erschienen gestern früh auf der Wachtparade und setzten Nachmittags um 4 Uhr die Reise nach Mainz fort, wo nun das Hauptquartier seyn wird. Man spricht von geschehener Aufkündigung des Waffenstillstands.

Saag, den 6 April.

In der Nationalversammlung präsidiert jetzt van Sitter. In der Sitzung am 4ten machte der Marine Ausschuss den Antrag, Caperbrieße gegen die Engländer auszugeben und legte zugleich ein sehr weitläufiges Kriegsmanifest gegen England vor, welches bis auf die ältesten Zeiten der Republick zurück gieng, aber sehr viel Widerspruch fand und nach langen Debatten an den Ausschuss der auswärtigen Angelegenheiten verwiesen wurde.

In Podolten sollen sich daselbst, nach eingegangenen Nachrichten, neue Revolutionen angesponnen haben. Man nennt auch die Anführer derselben, nämlich: Kolyzko, Liberacki und Deniesko, welche auf den Beystand der Pforte rechnen, schon an 8000 Mann zusammengebracht und in einem dem Kammerherrn Lipinsky gehörigen Städtchen, Zwaniec, unweit Kanimiec, eine Conföderationsacte ausgefertigt haben sollen. Jedoch will man die ganze Sache bis jetzt noch für ein Märchen halten.

In

X